

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711101 - RAIHAN LUCKY BUANA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	suasana komunikasi terbangun baik.. perhatikan waktu.. bel habis.. menutup komunikasinya kurang smooth...
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	tidak memastikan apakah lobang hidung tersumbat atau tidak, pemeriksaan n 1 tidak dilakukan secara bergantian dengan menutup lobang hidung yg tidak diperiksa, pemeriksaan visus kurang tepat (benarkah bs langsung bersamaan 2 mata?), tidak melakukan inspeksi cahaya pada kornea, tidak melakukan pemeriksaan nervus 5, tidak memastikan apakah telinga tersumbat atau tidak,
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	tidak inform consent kekuatan karena salah baca soal, baca yang teliti ya...px.kekuatan lengan atas belum dilakukan dg memegang trisep, kekuatan otot paha ya yg diminta, bukan tungkai bawah,,,selalu lakukan dr distal ke proksimal
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	Hasil : terdapat 'kejutan' yang baik (??-> resume px krg benar). Refleks bisep, patella, dan achilles tdk terlihat nyata kontraksi otot/fleksinya.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	cuci tangan kurang sesuai dengan step who, posisi pemeriksaan kaki pasien sebaiknya tidak berada diantara kaki pemeriksa. palpasi hidung bukan hanya melaporkan nyeri tekan tapi ada krepitasi atau tidak, ada masaa ata tidak. Tidak melakukan pemeriksaan sinus maksilaris dan frontalis. Saat pemeriksaan tenggorokan tidak evaluasi faring dan laporan ukuran tonsil salah.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	gunakan senter dan lup saat memeriksa palpebra, saat memeriksa konjung palpebra sup et inf minta pasien melirik ke atas atau bawah, periksa juga kondisi sklera
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	tidak mencobakan alat ke pemeriksa dulu, tidak diminta menyebutkan lokasi yg diperiksa,
PEMERIKSAAN VISUS	Pemeriksaan visus mata kiri kurang tepat, msetinya dari jarank 6 meter udah dimulai cek hitung jari.
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	Sebaiknya melakukan inspeksi dahulu baru melakukan palpasi, cara memegang otoskop kurang tepat
TEKNIK ASEPTIK	buka pembungkus baju operasi pakai korentag ya harusnya. sarung tangan steril seharusnya ditaruh ditempat steril